

Das "Du"

Das "Du" nun durch "Sie" ersetzt!
Nähe, sich zu Abstand nun gestaltet!
Zu arg wurde die Seele verletzt!

Geschriebene Worte nun
nur noch sichtbar!
Worte von Angesicht zu Angesicht,
der Wunsch diese Worte
nie mehr zu vernehmen!

In dem Gesicht
immer wieder war die Fratze
der Lüge zu sehen!

Doch der Tag wird kommen,
der Schleier weggezogen wird,
die Lüge wird so offenbar!

Das Licht
wird es vollbringen,
die Lüge so
erkennbar als Trugbild!

Doch nun wird das Sie
den Atem des Lebens spüren!

Glückliche Tage verblassen,
verlieren sich in der Erinnerung,
zugedeckt durch die Taten,
werden nie wieder
in Gemeinsamkeiten erwachen!

© J.M.Schönfeld 13.12.2004